

原発災害 「復興」の影

■身を守る④

早野龍五(62)は漏らす。

住民から「御用学者」

早野は自身がかわるW
BC検査や、ほかの医師や
研究者が集めたデータから
「事故当初の予想より内部

電力の責任を軽くすること
ではない」と話し、被ばく
「多寡の見解と、原発への

表を務める田口茂(63)は、
「グレーゾーンは黒」
二本松市で市民団体の代
表を務める田口茂(63)は、

解除区域で導入
しようとしている。
しかし田口

は、屋外に8時

「御用学者」ともいわれる。ツトでの反論は、ネガティ

ブな言葉の応酬となる」と
を個人線量計は測定できる
ことも引っ掛けた。

と強調した。國も今、避難

「確かに（生活実態に即
してほし
い気持ち
生活実態に基づいた被ばく
被ばく量が一人一人変わる
ことを引つ掛かった。

葉であり
い気持ち
つながら
はもちろ
業をして
り楽しい
つかりと
たい。▲

信頼されない「安全」

研究データに拒否反応



個人線量の管理に使われる新型の線量計。時間ごとの線量も表示され、生活実態に応じた被ばく量の把握が可能とされる

再生医療 病気やけがで失われた身体の組織や器官を、細胞や組織の移植、再生を促す物質の投与などで取り戻す医療技術。患者本などの細胞から作った組織

時事
解

「講演で一番最初に聞かれるのが『原発再稼働に賛成か、反対か』。この答え次第で、発言の信頼度を上げられる。『再稼働反対』と言わないと聞く耳を持つてくれない人もいる。被ばくの値は低い」と説明

姿勢が結び付けられている。NPO法人主催の研究会で聞いていることを前原発事故後、県内でホールしているが、数値が低いと感している。ボディーカウンター(WB)の説明に拒否反応を示す人

インターネットには、早線のことは全て灰色。灰色の説明を批判する「公共だつたら黒とみなして施策を進めるべき」と思った。数値が小さくなり、日々のしいかもしない」とも思

る。原発事故は安全神話の崩壊とともに、「安全」という言葉の信頼をも奪った。

たいと思
の通信欄
葉であり
い気持ち
つながら
はもちろ
業をして
り楽しい
つかりと
たい。▲

C)による内部被ばく検査もいる。政府などの意向に開齊問状」が複数見つかる

大学院物理学専攻教授のせたがる学者みなされ、が、反論していない。「ネ

早野は、住民一人一人の過ごし方で同じ世帯の中でうが、何か裏があるので

（文中敬称略）